

ABSTRAK

Hari Raharto (E. 02. 4. 000802). “Studi Komparasi Prestasi Belajar Peserta Diklat Kelas Binaan Astra dengan Kelas Reguler Program Diklat Perbaikan Chasis dan Pemindah Tenaga (studi kasus di SMK Negeri 6 Bandung)”. Skripsi : Jurusan Pendidikan Teknik Mesin Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan Universitas Pendidikan Indonesia.

Penelitian ini bertitik tolak dari latar belakang permasalahan yaitu perbedaan perlakuan terhadap peserta diklat kelas binaan Astra dan kelas reguler. Peserta diklat kelas binaan Astra melakukan on the job training di bengkel Astra di bawah bimbingan instruktur dan mekanik Astra, sedangkan peserta diklat kelas reguler belajar di sekolah di bawah bimbingan guru diklat. Tujuan dari penulisan penelitian ini adalah untuk mengetahui besarnya perbedaan prestasi belajar peserta diklat kelas binaan Astra dan kelas reguler pada program diklat perbaikan chasis dan pemindah tenaga.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode kuasi eksperimen. Instrumen penelitiannya berupa skala penilaian dengan sampel penelitian diambil secara acak dengan jumlah sampel 74 peserta diklat. Sampel tersebut terdiri dari 37 orang kelompok eksperimen (kelas binaan Astra) dan 37 orang kelompok kontrol (kelas reguler).

Uji coba instrumen penelitian untuk variabel Y disebarkan kepada 38 responden dengan jumlah item soal 35 butir. Hasil uji coba berdasarkan uji validitas dari 35 item soal tersebut semuanya valid, karena $t_{hitung} > t_{tabel}$. Pada uji reliabilitas dengan menggunakan rumus alpha untuk variabel Y diperoleh harga 0,411 berarti skala penilaian ini mempunyai tingkat reliabilitas yang sangat tinggi pada taraf kepercayaan 95%.

Dari hasil pengolahan data yang telah terkumpul diperoleh suatu gambaran bahwa data hasil belajar yang diperoleh kelompok kontrol dan eksperimen berdistribusi normal dan kedua varians ternyata homogen.

Hasil pengujian hipotesis menyatakan $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $2,79 > 1,668$. Pada taraf kepercayaan 0,95 dan derajat kebebasan 72. Dengan demikian hipotesis yang diajukan yaitu “Terdapat perbedaan prestasi belajar yang signifikan antara peserta diklat kelas binaan Astra dengan kelas reguler program diklat perbaikan chasis dan pemindah tenaga” **dapat diterima**.



KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan anugerah dan rahmat-Nya kepada penulis, sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan.

Maksud dari penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Pendidikan Teknik Mesin FPTK UPI. Adapun judul dari skripsi ini adalah: “Studi Komparasi Prestasi Belajar Peserta Diklat Kelas Binaan Astra dengan Kelas Reguler Program Diklat Perbaikan Chasis dan Pemindah Tenaga (studi kasus di SMK Negeri 6 Bandung)”.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak menerima bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis ingin menghaturkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu sehingga skripsi ini dapat diselesaikan, terutama kepada:

1. Bapak Drs. Uli Karo-Karo, M.Pd, selaku pembimbing I yang telah memberikan masukan dan bimbingan kepada penulis.
2. Bapak Drs. Sunarto H.U., selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan arahan-arahan dan bimbingan kepada penulis.
3. Bapak Drs. Sabri, selaku Dekan FPTK UPI.
4. Bapak Drs. Aam Hamdani M.T., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Teknik Mesin FPTK UPI serta selaku dosen pembimbing akademik angkatan 2000.

5. Bapak Asep Rochman, S.Pd, selaku guru diklat Perbaikan Chasis dan Pemindah Tenaga di SMKN 6 Bandung yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian.
6. Ibunda tercinta yang dengan penuh kasih sayangnya telah memberikan do'a dan bantuan, baik moril maupun spiritual yang belum dapat penulis balas selama ini.
7. Tim Gokart (Rahmat S, Bery Candana) atas kerjasama dan kebaikannya kepada penulis.
8. Rekan-rekan angkatan 2000 dan 2001 Jurusan Pendidikan Teknik Mesin FPTK UPI, atas persahabatannya selama ini.

Semoga bantuan dan bimbingan yang telah diberikan kepada penulis mendapat imbalan yang setimpal dari Allah SWT. Dan akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya.

Bandung, Januari 2007

Hari Raharto

